



## **Opel Astra G 2,0 motor diésel**

### **El cuentakilómetros no muestra ningún número**

En los modelos Astra G con motor diésel de 2,0 litros, el cuentakilómetros total puede dejar de funcionar completamente o mostrar algunas líneas en lugar de números; no obstante, cuando esto sucede, tanto el indicador de la velocidad como el cuentakilómetros parcial funcionan correctamente.

En estos casos, la causa no suele residir en el cuadro de instrumentos, por lo que no debe realizarse sustitución alguna.

Debe llevarse a cabo el siguiente procedimiento:

1. Desconectar el encendido.
2. Extraer el fusible F22 y esperar al menos cinco minutos
3. Volver a conectar el fusible y el encendido

El kilometraje total aparece de nuevo al cabo de unos instantes.